

## Semana 1: INTRODUCCIÓN

Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas. **Efesios 2.10** 

Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él. **Colosense 1.16** 

Fuimos creados en Cristo, por Él y para Él.

El propósito de Dios desde la eternidad es que seamos la expresión de Cristo en la tierra. Dios mira la realidad misma de Su Hijo corporativo, que es la Iglesia, que es la expresión de Cristo.

El sentido de la cruz es muy profundo, debemos pedirle al Espíritu Santo que nos revele esta profundidad y no quedarnos con el concepto de que la cruz es solo el perdón de los pecados, sanidad, liberación de las tinieblas y luego irnos al cielo.

Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, 6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado, 7 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según las riquezas de su gracia, 8 que hizo sobreabundar para con nosotros en toda sabiduría e inteligencia, 9 dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo, 10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra. **Efesios 1.3-10** 

- -La cruz fue un juicio justo a los ojos de Dios.
- -La cruz es el sacrificio perfecto
- -La cruz es la destrucción del imperio de Satanás
- -Es el lugar de separación de lo viejo y lo nuevo.
- -Es el lugar donde somos vaciados de nosotros mismos para experimentar Su plenitud
- -Es el cumplimiento de todo lo que había sido anunciado

No tenemos que pensar que Dios creó al hombre para llenar sus necesidades, ni que como el plan A falló, ahora tiene un plan B. El propósito de Dios no está centrado en el hombre y sus necesidades.

Adán, el primer hombre, falló y en él todos quedamos fuera de la vida de Dios. Pero Dios amó tanto al mundo, que abrió un camino para que la humanidad vuelva a Su Vida; la única manera es incluirnos en Cristo.

Lo que Dios nos proveyó en la cruz es con el fin de llevarnos a Su propósito; no solo darnos para las necesidades temporales. El plan y propósito eterno de Dios se cumplió en Cristo. Dijimos que cruz es una división, una gran división:



- -Dos sistemas: El Reino de Dios, y el sistema de este mundo.
- -Dos creaciones: La nueva creación y la antigua creación. Esta dos no se mezclan

De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas. **2 Corintios 5.17** 

Porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale nada, ni la incircuncisión, sino una nueva creación. **Gálatas 6.15** 

-Dos naturalezas: La carne y el Espíritu.

el cual nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo, en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados.

## Colosenses 1.13-14

Fuimos trasladados. En esa nueva creación el enemigo no tiene lugar.

Sabemos que todo aquel que ha nacido de Dios, no practica el pecado, pues Aquel que fue engendrado por Dios le guarda, y el maligno no le toca. Sabemos que somos de Dios, y el mundo entero está bajo el maligno. **1 Juan 5.18-19** 

Dios nos ha dado en la cruz de Cristo la victoria, nada de Adán puede pasar más allá de la cruz.

sabiendo esto, que nuestro viejo hombre **fue** crucificado juntamente con él, para que el cuerpo del pecado sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado. **Romanos 6.6** 

Resalto la palabra **fue.** Destruido quiere decir inoperante, inactivo. Ya no somos esclavos del pecado.

La cruz fue un juicio contra lo viejo que estaba en nosotros, contra el mundo, contra la antigua creación, sistema y reino. Nos hizo nuevos muriendo juntamente con Él.

Y si morimos con Cristo, creemos que también viviremos con él; Romanos 6. 8

Cristo eternamente siempre fue autoridad como Hijo de Dios, pero tenía que venir como hombre en nuestro lugar, para incluirnos en Él.

Cristo no necesitaba una cruz para sanar enfermos o echar fuera demonios ni resucitar muertos, ya que Él tenía autoridad; pero sí necesitó la cruz para recuperar lo que el hombre le entregó a Satanás. Adán le dio a Satanás el gobierno, el otro hombre, Jesucristo, tuvo que quitárselo. En la cruz fue destruida la potestad de Satanás.

anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la cruz, y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz.

## Colosenses 2.14-15

Cuando sabemos que hemos sido trasladado, que ya vivimos en el "consumado es", que somos más vencedores, podremos ver que hay una realidad que va más allá de lo ven nuestros ojos. Pablo lo vió:



7 Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros, 8 que estamos atribulados en todo, mas no angustiados; en apuros, mas no desesperados; 9 perseguidos, mas no desamparados; derribados, pero no destruidos; 2 Corintios 4:7-9

¿Cuál realidad vas a ver? ¿Lo que ve Dios o lo que ven tus ojos físicos?